



竜王西小学校 学校通信No.1

「りゅうせい」

令和4年7月22日(金)



一学期が終了します どうもありがとうございました♪

いよいよ本日、本校でも第1学期終業式を迎えます。

、いつもと同じようにできない『もどかしさ』もありながら、子どもたち一人一人、毎日よくがんばってきました。

各ご家庭のご理解のご協力のおかげ様です。本当にありがとうございました。

明日から夏休みです。ご家庭でも、どうぞ良い時間をお過ごしください。

1年生

入学してから約4ヶ月。いろいろなことができるようになりました。あいさつも、毎朝とても元気にして、とても立派です。この夏休みは、持ち帰った朝顔の成長も楽しみです。

1年防犯教室→



2年生

勉強もだんだん難しくなっていますが、毎日の授業をがんばってきました。生活科では、1年生に学校の様子を教えてあげて、お兄さん・お姉さんとしても成長しています。

←2年校内巡り

3年生

町探検やオオムラサキセンターへの校外学習を通して、様々なことを学ぶことができました。学級でも、お友だちに優しくできたり、相手の気持ちを考えて行動できたり、とっても仲の良い学年になってきています。

←3年やはたいも収穫

4年生

中学年の要(かなめ)として、自分たちで考え行動できる場面が増えてきました。「学級の約束をきちんと守ろう」という取組を通して、まわりの人の気持ちをより考えて行動できるようになってきています。

4年体育プール→



5年生

6月の林間学校を機会に、友だちとの絆(きずな)が一段と強まりました。高学年としても、登校班やクラブ活動など、年下のお友だちのことを考えて行動する機会が増え、成長につながっています。

5年田植え→



6年生

5月の修学旅行では、あらためて身近な友だちの良さを知り、学級の団結力がぎゅっと強まり、学年として大きく成長しました。たてわり活動や委員会などの児童会活動も、全校の中心となって日々行い、西小の「顔」としてよく頑張ってきています。

←6年修学旅行



りゅうおうにししょうがっこう 1がっきフォト・ギャラリー ～こんなことも あんなこともあったね♪



1年生を迎える会



4年生中巨摩広域清掃センター見学



5年生 林間学校



児童総会



2年生生活科野菜を育てよう



保健の掲示もいつも工夫いっぱい♪



合同おたのしみ会♪



3年生赤坂トマトとオオムラサキセンター



図書室掲示 いつも楽しい



西小のアンがかわいい♡



児童会 色別集会



色別 応援メッセージ (作: 6年生)



毎日の給食



とってもおいしかったです♪